



Foto: M.E. Rodríguez.

Mujeres jóvenes: situación actual y desigualdades de género

Las mujeres representan el 48% de la población entre 15 y 29 años de Castilla-La Mancha. Nacidas en un contexto de democracia e igualdad formal, las jóvenes de la región representan claramente los importantes logros femeninos alcanzados en los últimos años. Estamos ante la generación de mujeres mejor formadas de nuestra historia, solidarias, conectadas a las nuevas tecnologías y seguras de sí mismas y de su futuro. Sin embargo, aún perduran barreras, algunas sutiles y difíciles de identificar, en materias como el empleo, la maternidad o la conciliación, que siguen impidiendo la igualdad real entre ellas y sus compañeros de generación.